

3.3.2-12/20

BA 15

Do 26.11.2020 17:31

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Sehr geehrte BA-Mitglieder

Ein Problem macht mir Sorgen:

Wie groß soll unsere Stadt, unser Stadtbezirk werden? GROSS heißt hier: Straßen, Zahl der Bewohner, Wohnungen, Arbeitsmöglichkeiten/Firmen...

Da auch wir einst vor knapp 50 Jahren nach Trudering zugezogen sind, will ich nicht bestimmte Menschen abweisen, sondern auf die Zumutbarkeit hinweisen, die in Schulen (das Gymnasium war schon bei der Eröffnung zu klein), Straßenverkehr, Sicherheit, Bahnstrecke, die nun unendlichen Züge (Waren von der Straße auf die Gleise) aufnehmen soll, obwohl viele Bewohner schon jetzt immer wieder durch den Bahnlärm gestört werden, ... aber eine unterirdische Bahnlinie ist zu teuer? —

Bei meinem Vorschlag möchte ich besonders darauf hinweisen, dass meine Wohnungs- und Arbeitsplatzzahl sich nicht gegen „schlechte oder gute“ wendet. Ich denke da eher an den Busfahrer, der nur eine bestimmte Zahl an Personen mitnehmen kann, weil sonst die Unfallgefahr zunimmt.

Uns selbst - 80 Jahre alt - wird die „gute oder schlechte“ Lösung nicht sehr berühren.

Eine Antwort ist nicht nötig, wohl aber eine genaue Überlegung zur Lösung meiner Sorgen.
MfG